



VEHICULOS. Importadores de vehículos fueron recibidos por la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa, para que expusieran sus problemas. Izquierda a derecha: Jimmy González, Eduardo Trabanino, Lic. Ricardo Hill, Lic. Jaime Arrieta. Al fondo, dos diputados.

Generar Empleo se Propone Modelo Económico FUSADES

Establecer un sistema económico en el país, que promueva el desarrollo y genere riqueza y bienestar, satisfaciendo las necesidades básicas de la población, es el propósito del esquema presentado por FUSADES, afirmó ayer el Sr. Salvador Simán, vicepresidente de la entidad.

El modelo presentado por FUSADES, agregó a lo anterior el Lic. Rafael Rodríguez Loucel, "es una proyección hacia el futuro,

Scouts Irán a Camporee en Honduras

Ciento veintidós scouts seleccionados partieron hoy al XIII Camporee que se celebrará en Valle de Angeles, Honduras, en el Campo Escuela de la Asociación de Scouts del vecino país. Este es un evento que reúne cada dos años a los scouts más destacados del área centroamericana y el Caribe.

En el caso de El Salvador —Favor pase a la página 69.

Hoy Efectúan Té Navideño para Recaudar Fondos

El Comité de Residentes Vicentinos en San Salvador realizará este día un "Té Navideño" con el objeto de recaudar fondos que serán utilizados en la celebración del 350º aniversario de la fundación de San Vicente.

Informan las señoras miembros del Comité que el evento será a las 4:30 de la tarde, en "Campanella", situado en la urbanización Buenos Aires, Calle Berlin 231, de esta capital.

Agregarán que habrá rifas y diversos platillos; además se venderá un disco conmemorativo de la fundación de San Vicente, que contiene los temas "Chichontepec" y "Orgullo Vicentino".

Los organizadores invitan a todos los vicentinos a que concurren a esa reunión, ya que los fondos servirán para contribuir a darle mayor realce a las celebraciones de la fundación de la Ciudad de Austria y Lorenzana.

señalando hacia dónde debemos encaminar la economía a largo plazo. El documento", afirma, "busca crear conciencia y formar opinión en las personas interesadas en el desarrollo de la economía".

Los exponentes recorda-

ron que El Salvador atravesara por una de las más severas crisis económicas que registra su historia, señalando que la actividad económica se ha reducido a los niveles que habían hace

—Favor pase a la página 48.

Reformar Aforos de Autos Piden los Distribuidores

Delegaciones de distribuidores de vehículos y de la confección de ropa fueron recibidos ayer tarde por la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto de la Asamblea Legislativa, ante quienes expusieron sus respectivos problemas.

Los distribuidores de vehículos presentaron una petición solicitando que se modernice la actual Tarifa de Aforos en lo que se re-

fiera a vehículos automotores, ya que es sabido que dicha Tarifa tiene más de 25 años de haber sido establecida, por lo que se ha vuelto anacrónica, si se toma en cuenta que el poder adquisitivo de la moneda ha variado sustancialmente desde esa época. Además, dijeron, si también se toma en consideración el alza de los precios

—Favor pase a la página 25.

Empleados Trabajarán 14 y 21 de Diciembre

Los empleados públicos trabajarán los sábados 14 y 21 de diciembre, para compensar las horas laborales del lunes 23 de diciembre y viernes 3 de enero. Lo anterior fue decidido en una plenaria de la Asamblea Legislativa, para extender las vacaciones de fin de año desde el sábado 21 de diciembre hasta el lunes 6 de enero.

Lo dispuesto por la Asamblea, que beneficia a los empleados públicos, causa, sin embargo, serios

contratiempos al público y a las empresas, ya que les imposibilita tramitar documentos o recibir servicios, manifestaron personas entrevistadas sobre el particular.

Como las vacaciones de los empleados públicos serán desde el sábado 21 de diciembre hasta el 6 de enero, serán 16 días durante los cuales permanecerán cerradas las oficinas públicas.

Además, agregaron —Favor pase a la página 23.

Las Calles de la Capital Revelan Alegría Navideña

En el centro de San Salvador se vuelve más difícil transitar a pie o en vehículo, dada la enorme cantidad de gente que realiza compras en los almacenes y centros comerciales.

Las principales calles de la ciudad se ven abarrotadas, sobre todo en las horas "píco", cuando salen los empleados de gobierno y de la empresa privada. Los almacenes se mantienen abiertos hasta las 7 y 8 de la noche.

Los agentes de los cuer-

pos de seguridad vigilan las calles mezclados entre la gente que va cargando paquetes, con los niños de la mano viendo las vitrinas que presentan adornos, luces y música.

Las ventas de frutas, juguetes y ropa se han multiplicado. En la plaza Libertad se han instalado ya las ventas de cohetes; en la plaza Morazán, la Feria del Libro y en la plaza Hula-Hula hay

—Favor pase a la página 9.

Incertidumbre en Sector Productivo de Guatemala

(Exclusivo para EL DIARIO DE HOY). GUATEMALA.— Ante un incierto futuro se encaran los guatemaltecos, especialmente los integrantes del sector productivo, al conocerse ayer que el nuevo Presidente de Guatemala es el izquierdista Vinicio

Cerezo Arévalo, que el domingo ganó la segunda ronda electoral.

Algunos empresarios consultados no ocultaron su preocupación, pues dijeron que aun cuando Cerezo ha dicho que no hará "ningún tipo de estatización bancaria ni del comercio exte-

rior", temen que una vez en el mandato y contando con el poder total proceda a los mismos esquemas que se desarrollaron en El Salvador.

A la vez manifestaron que la D.C. de Guatemala —Favor pase a la página 48.



SUPERAVIT. Un superávit por más de 12 millones de colones, al cerrar el año fiscal de 1985, señala el Lic. Eduardo Meléndez Flores, Vice-Ministro de Hacienda.

Superávit de 12 Millones Señalan al Cierre Fiscal

Un superávit de 12 millones 400 mil colones al cierre del año fiscal el 31 de diciembre de este año, anuncia el Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, Viceministro de Hacienda, quien, sin embargo, advierte que el monto del superávit puede variar en lo que falta del año.

El funcionario dijo que el presupuesto para el año en-

trante, que será de 2,631 millones 317 mil 940 colones, es mayor por 204 millones de colones al del presente año.

Dijo además el subsecretario Meléndez que los aumentos salariales no permitirán al Gobierno hacer gastos contingenciales, pero que si éstos se produ-

—Favor pase a la página 15.

Suspenderán Cambio Oficial a Divisas para Estudiantes

Muy preocupados se encuentran los padres de jóvenes que estudian en el exterior, especialmente en Argentina y Brasil, por la disposición de pasar al mercado paralelo las transferencias que se les hagan, declaró doña Dolores Leonor Castro, madre de un becado.

Dice la Sra. Castro que el Gobierno dio facilidades para que los padres de los

educandos compraran giros al cambio oficial, pero en julio el Banco Central anunció que esa disposición iba a finalizar el 31 de diciembre.

La Sra. Castro dice que una mayoría de los estudiantes en Brasil y Argentina salieron hacia allá beneficiándose de un intercambio de becas con dichos

—Favor pase a la página 9.



BECARIOS. Habrá dificultades para enviar fondos a los becados del exterior, porque los giros pasarán al mercado paralelo, dijo doña Dolores Leonor Castro, madre de un becado en Brasil.

Laurel de Oro Darán al Club Activo 20-30

En la segunda entrega anual del Laurel de Oro que otorga la Familia Ancaim, se informa que por primera vez esta preselección le otorgará a una institución, habiéndose nominado al Club Activo 20-30.

Entre las actividades de esta entidad de servicio se encuentra esa "gran obra en marcha", la Teletón 20-30, que el país acaba de vivir con beneplácito.

El hecho de otorgar el Laurel de Oro a una institu-

ción resulta significativo, ya que todos están de acuerdo en cuanto a lo que el Club 20-30 ha realizado a través de las Teletones para ayudar a la población que sufre de invalideces múltiples en nuestro país.

El Club Activo 20-30 que recibirá esta distinción se fundó en San Salvador el 13 de marzo de 1959 como Club de servicio, y forma parte de la Organización

—Favor pase a la página 11.



PIDEN REFORMAR LEY TRIBUTARIA. Reformar toda la legislación tributaria, para llenar los vacíos que generan evasión de impuestos, sugieren directivos del Instituto Salvadoreño de Derecho Tributario. De izquierda a derecha: Lics. José Alfredo Aguirre, José Rodolfo López Díaz, José Salvador Soto y Jorge Ramírez Monterrosa.